

## El rey Felipe VI recibió a Carlos Mazón con su corbata del zapato eldense

15/09/2023



Carlos Mazón con su corbata eldense junto a rey Felipe VI | Casa Real.

El presidente de la Generalitat Valenciana, el popular **Carlos Mazón**, tiene como talismán la corbata estampada con zapatos de Elda que le regaló el alcalde socialista Rubén Alfaro. Ayer fue recibido en audiencia por el Rey de España, Felipe VI, y no dudó en usarla, como ya hizo al tomar posesión del cargo de presidente de los valencianos.

Aunque tiene decenas de corbatas, el jefe del Consell

luce esta en momentos especiales, como testimonio de la importancia de la industria del calzado femenino. También lo hizo como presidente de la Diputación de Alicante, durante la presentación de la obra ganadora del Premio Azorín de Novela 2022, de Espido Freire.

Felipe VI recibió en el Palacio de La Zarzuela al presidente de la Generalitat Valenciana, Carlos Mazón Guixot, por su reciente nombramiento como presidente de esta institución.